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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Die Linke 
 
Umsetzung des Rampenprogramms – Mobile Rampen für die Gastronomie und 
Einzelhandel in Bremen und Bremerhaven 
 

Wir fragen den Senat: 
 

1. Welcher Betrag von den 30.000 €, die auf Antrag der Koalitionsfraktionen in 
den Landeshaushalt 2024 eingestellt wurden, damit das Netzwerk Inklusives 
Bremerhaven und die LAG Selbsthilfe Behinderter Menschen Bremen e. V. 
(LAGS) mobile Rampen kaufen und kostenlos an Gastronomie, 
Einzelhandelsgeschäfte und kulturelle Einrichtungen in Bremen und 
Bremerhaven verteilen können, wurde bis jetzt ausgeschöpft? 
 

2. Wie viele Anträge auf mobile Rampen wurden bis jetzt durch Betreiber*innen 
von Gastronomie, Einzelhandel und kulturelle Einrichtungen gestellt und wie 
viele mobile Rampen konnten bereits angeschafft und verteilt werden? 
 

3. Wie bewertet der Senat das Programm „Mobile Rampen für die Gastronomie 
bezuschussen“, auch im Hinblick auf eine etwaige Fortsetzung im Haushalt 
2026? 

 
Tim Sültenfuß, Sofia Leonidakis, Nelson Janßen und Fraktion Die Linke 
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